

## Liceo Industrial refuerza seguridad tras denuncia de conducta sexual inapropiada en las inmediaciones

Un incidente ocurrido en las inmediaciones del Liceo Industrial Bicentenario Armando Quezada Acharán de Punta Arenas, en Avenida 21 de Mayo, generó preocupación en la comunidad educativa, luego de que estudiantes denunciaran la presencia de un individuo que, al interior de un vehículo, habría realizado actos de significación sexual durante el horario de ingreso al establecimiento.

A raíz de lo anterior, la dirección del liceo activó de inmediato los protocolos establecidos, notificando a Carabineros y al Servicio Local de Educación Pública (Slep), con el objetivo de resguardar la seguridad de los estudiantes y avanzar en las acciones legales correspondientes.

El abogado del Área de Convivencia Escolar del Slep, Danilo Carrillo, dijo que el caso fue reportado oportunamente y que, tras la denuncia, se solicitó presencia policial en el sector.

Enfatizó la importancia de actuar con rapidez en estos casos y recaló el compromiso del Servicio Local con la protección de los estudiantes. "Tenemos un deber de protección para todos aquellos estudiantes y lamentamos realmente



El Liceo Industrial Bicentenario Armando Quezada Acharán.

lo ocurrido. Nosotros tenemos un deber especial de protección con todos aquellos niños, niñas y adolescentes, y también es un deber especial de protección para toda la sociedad", agregó.

Asimismo, Carrillo confirmó

que la denuncia fue ingresada ante Carabineros y que los antecedentes serán remitidos a la Fiscalía para avanzar en la investigación correspondiente. "Continuaremos adelante analizando los hechos y, ojalá, eventualmente verificando la

responsabilidad de aquella persona que cometió estos actos", precisó.

Desde el Liceo Industrial, su director José Raúl Alvarado, planteó que, además del trabajo coordinado con las autoridades, se implementarán medidas adicio-

» Slep: "Nosotros tenemos un deber especial de protección con todos aquellos niños, niñas y adolescentes, y también es un deber especial de protección para toda la sociedad"

nales para reforzar la seguridad en los horarios críticos de ingreso y salida de los estudiantes. Entre ellas, se intensificará la vigilancia en el perímetro del establecimiento y se fortalecerá la presencia policial en el sector, en el marco del Plan Cuadrante.

Asimismo, la comunidad educativa ha dispuesto el apoyo del equipo de orientación del liceo para brindar acompañamiento a los estudiantes que se vieron afectados por la situación.

En un comunicado oficial, la dirección del establecimiento hizo un llamado a la comunidad educativa a estar alerta y reportar cualquier situación sospechosa. "Nuestro compromiso es garantizar un entorno seguro para todos. Agradecemos la comprensión y colaboración de las familias, docentes y estudiantes en este sentido", expresó el director del establecimiento, José Alvarado Díaz. **LPA**